

Beckum (jöst)

Über 200 Nachwuchsschwimmer aus 9 Vereinen zeigten beim 7. Beckumer-Pokalschwimmen eindrucksvoll ihre Leistungen. Neuer und alter Pokalsieger wurde am Ende der zweitägigen Veranstaltung mit 1395 Punkten die Mannschaft des SV Heessen. Der zweite Platz ging an das heimische Team der SG Beckum (1162 P.) vor der Ahlener SG (670 P.).

Aus Beckumer Sicht bekamen besonders Fabian Scheller (Jahrgang 1992, Beckumer SC) und Laura-Maria Reddehase ein Sonderlob ihrer Trainer. Beide trainieren regelmäßig mehrere Male in der Woche und dies schlägt sich in immer besser werdenden Zeiten nieder. Fabian kratzt mittlerweile über 100m Freistil an der 1-Minuten-Grenze (1:02,70 Minuten) und steigerte sich auch über 200m Lagen beträchtlich (2:36,16 Min.). Sehr gute Leistungen und mehrere Goldmedaillen erreichten auch Thomas Glunz, Christina Thusek, Julia Hohenfeld und Layla Dennerlein.

Die derzeit besten SG- Schwimmer Christoph Hohenfeld, Svenja Muth und Katharina Thusek schafften es mit der Verbesserung einiger Vereinsrekorde rechtzeitig vor den kommenden Mannschaftsmeisterschaften in Schwung zu kommen. Diese finden am kommenden Wochenende im Maximare in Hamm statt, wobei für die SG Beckum jeweils zwei Männer- und Frauenteamen starten werden.

Die Vorsitzenden des SV Undine Neubeckum, Jo Freitag und des Beckumer SC, Uwe Schnitker, waren als ausrichtender Verein auf jeden Fall sehr zufrieden mit dem Verlauf der Veranstaltung.

Gez. Jörg Steinkemper

Bild: Zweiter der Gesamtwertung wurde das Team der SG Beckum